

INDONESIA SATU

Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Pimpin Acara Serah Terima Jabatan Pengurus Persit

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Aug 11, 2023 - 16:58



Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny. Silvy Jarot Susanto Saat Memimpin Acara Serah Terima Jabatan Wakil Ketua Cabang XXV Dan Ketua Seksi Sosial Persit KCK Bertempat di Aula Kantor Persit Kodim Magelang

MAGELANG- Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV Kodim 0705/

Magelang Ny.Silvy Jarot Susanto memimpin acara serah terima jabatan pengurus Persit bertempat di Aula Kantor Persit, Jl RST No 1 Kota Magelang, Jum'at (11/08).



Acara serah terima jabatan pengurus ditandai dengan penandatanganan berita acara. Adapun untuk jabatan Wakil ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang dari Ny. Vita Totok Yakobus Kartono selanjutnya dijabat oleh Ny. Yeny Joko Nugroho. Untuk jabatan Wakil Ketua Persit Cabang XXV Kodim Magelang. Untuk pejabat Ketua Seksi Sosial dari Ny. Yusra Suharto di serahkan kepada Ny. Puryanti Sudarmanto yang mengikuti suami pindah satuan.



Dalam sambutannya, Ketua Persit Ny. Silvy Jarot Susanto mengatakan bahwa pemberhentian dan pergantian jabatan dilingkungan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV merupakan suatu hal yang biasa dan lazim, karena berkaitan dengan kepindahan, alih tugas suami maupun karena bentuk reorganisasi kepengurusan bagi pengurus Persit yang ada.

" Pemberhentian dan pengangkatan ini dimaksudkan guna memberikan penyegaran kepada organisasi dan peningkatan pengalaman serta pejabat yang bersangkutan ," ujarnya.

Masih dikatakan Ny.Silvy Jarot Susanto, terima kasih kepada Ny. Vita Totok Yakobus Kartono bersama Ny. Yusra Suharto yang sudah bekerja sama dalam

memberikan pengabdian untuk kepentingan kepengurusan Persit KCK Cabang XXV selama ini sangat baik dan selalu berkiprah dalam segala kegiatan yang ada.

" Semoga bakti dan pengabdian kepada pejabat yang lama untuk mendampingi sang suami berdinis di satuan yang baru akan diberikan kesuksesan dan karir yang lebih baik," tambah Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang.

Lanjut Ny.Silvy rencana kedepan ada beberapa kegiatan kunjungan kerja bapak Pangdam IV/ Diponegoro serta Danrem 072/ Pamungkas, untuk itu kita persiapkan apa yang harus di lakukan sedini mungkin. Kita persiapkan jauh-jauh hari untuk memberikan yang terbaik dalam kunjungan kerja dari Komando atas.



" Semoga dengan pelaksanaan acara serah terima jabatan pengurus Persit hari ini, seluruh anggota pengurus Persit maupun keluarga besar Kodim Magelang selalu mendapatkan keberkahan dan perlindungan dari Allah SWT.

Dalam kesempatan yang sama, Ny.Vita Totok Yakobus Kartono menyampaikan, saya atas nama pribadi mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada ibu Ketua Persit serta anggota pengurus yang selama ini sudah saling menjalin hubungan silaturahmi dengan baik dalam mendedikasikan dalam memajukan organisasi Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang," terang Ny. Vita.

Kepada seluruh pengurus, dia berpesan agar selalu kompak dan tetap menjaga komunikasi serta silaturahmi dimanapun bertugas," tambahnya.

Kegiatan diakhiri dengan pemberian cinderamata kepada para pengurus yang melaksanakan serah terima jabatan dilanjutkan foto bersama dengan Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang.



Pen: 0705/ Mgl.